
第１3回実⾏委員会報告

昨年１２⽉に事業報告書を提出していた芸術⽂化振興基⾦から、ようやく４/25に助成⾦が交付され、

   Ｈ２４．０４．３０（⽉）に第１３回実⾏委員会を開催し、以下の事項を報告・審議・決定しましたのでご報
告します。

１．助成⾦報告及び交付について 

松園尚⺒記念財団に3/24に ＤＶＤ（ブルーレイ）を添えて、事業報告書及び収⽀報告書を提出しました。

   これで、松園尚⺒記念財団関係の書類⼿続きが完了しました。

   昨年１２⽉２０⽇にメールにて、今年１⽉５⽇に郵送にて事業報告書類を提出していた、芸術⽂化振興基⾦か
ら、

   ようやく4/25に助成⾦30万円が交付されました。

２．客演者・助成団体等へのＤＶＤ配布について

     ＤＶＤ・ブルーレイを次の客演者、ご祝儀をいただいた⽅、助成団体、関係者に贈呈しました。（２４組）

  マルヴァローザ(7)、尼崎先⽣、岩永先⽣、河合様、⾼⽉様、河野様、松川先⽣、樋渡先⽣、

  指⽅先⽣、⻄川先⽣、横浜グリー、ガルシア様、根井様、朝⻑様、髙林様、森愛⼦様、

  芸術⽂化振興基⾦、松園尚⺒記念財団

 ３． アンケート集約結果について

 （１）団員アンケート

      ４０名からアンケートが提出されました。集約結果は添付のとおりです。 全体集約としては、

      ⾼齢者が多いことを配慮して、」次回改善した⽅が良い点が数件あったものの、演奏会全としては、

      満席に近いお客様に来ていただき、アカ団の実⼒・企画⼒・チャレンジ精神・お客様への感謝を⼗分

      伝える演奏会を開催でき、⼤成功であった。」 と評価します。

（２）実⾏委員アンケート

各担当の評価・反省・次回への」提案・要望・申し送り事項を集約しました。

      なお枚数が多いので、団員への配布は省略して、各パート毎に回覧することにします。

 ４． 会計報告について

   仮報告を確認。最終決算報告書は監査後に団員に報告します。

      なお、監査は、監査経験者の井⼿さんにしていただくことにします。

 ５．その他



  （１）今回の実⾏委員会記録を、次回に引き継げるように、１冊に（電⼦資料は、ＣＤに）集約して残します。

（２）４０周年記念誌を現在編集委員にて作業中。 ⽥村先⽣、松川先⽣他ほぼ寄稿原稿が集まりました。

     今後の作業は、引き続き編集委員にて継続して実施、予算処置は団の会計にて⾏うことにします。

  （３）⻑崎県⽂化振興課からの依頼により、２⽉５⽇（⽇）⼩値賀町で開催された「平成２３年度しまの

     ⽂化リーダー養成講座」にて「イベントの企画運営に係る先進事例発表」として「創⽴４０周年記念

     演奏会の取り組み事例紹介」を実⾏委員を代表して⻑⾕川が発表しました。

⼀昨年５⽉から丸２年間にわたる実⾏委員会の活動、報告も今回で終了です。

団員の皆様のご協⼒のおかげで、記念演奏会が⼤成功に終りましたことを実⾏委員⼀同感謝いたします。


